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УлЫбка
стОматОлОгическая пОмОщь 

взрОслЫм и детям

-Лечение и удаление зубов.
-Восстановление утраченных частей зубов.
-Профилактика и лечение кариеса 
                                      у детей любого возраста.
-Серебрение зубов.
-Герметизация фиссур.
                                         Гарантия до 1 года. 

п. кавалерово, ул. подгорная, 7 
(рядом с кабинетом «Окулист»). тел. 9-41-84.

суббота,  15 января 2011 г.      №5-6    (9472-9473)       

По существующей сегодня иде-
ологии, недостающие средства 
нам необходимо зарабатывать на 
местах. И для этого законодатель-
ством предусмотрено, чтобы в 
крае, районе и у нас в кавалеров-
ском поселении (или, по-старому, 
в п. кавалерово) были разрабо-
таны, утверждены депутатами и 
претворялись в жизнь программы 
развития на текущий год и на пер-
спективу.

в конце января текущего года 
муниципальный комитет будет 
принимать программу развития 
предпринимательства в п. кава-
лерово. администрация поселка 

представила депутатам проект это-
го документа. И перед его утверж-
дением депутаты запланировали 
посоветоваться с кавалеровцами 
– жителями и предпринимателями 
п. кавалерово. к сожалению, рай-
онной программы развития нет и 
нам не к чему привязать кавале-
ровскую. но все же мы надеемся, 
что она появится.

на первый взгляд кажется, что 
на фоне общей разрухи и безнаде-
ги не о чем разговаривать. однако 
мои предварительные контакты с 
предпринимателями из районной 
общественной организации «кава-
леровское объединение промыш-

ленников и предпринимателей» 
показали, что у кавалерова не ис-
черпаны перспективы развития и 
необходимо всем вместе состав-
лять пятилетний план социально-
экономического развития посел-
ка.

я надеюсь, что после мартовских 
выборов главы района мы подни-
мем вопрос о разработке район-
ной программы, куда составной 
частью войдет и кавалеровская 
поселковая программа. 20 января 
в 16.00 в помещении муниципаль-
ного комитета мы вместе с кава-
леровскими предпринимателями 
попытаемся дополнить проект 
программы, предложенной адми-
нистрацией поселка.

По собственному опыту я знал, 
что у многих жителей кавалерова 
есть предложения по улучшению 
нашей жизни в кавалерове, а это 
и есть развитие поселка. Поэтому 
в заключение обращаюсь ко всем 

кавалеровцам с предложением 
передавать свои разработки в 
муниципальный комитет п. кава-
лерово, расположенный в центре 
поселка в помещении Загса. Ждем 
вас до 20 января 2011 г.

виктор кОсенкО,
председатель комиссии по 

местному самоуправлению 
муниципального комитета кава-
леровского поселения, кандидат 
геолого-минералогических наук.

Кавалерову – перспективный план развития
в середине декабря депутаты муниципального комитета кавале-

ровского городского поселения утвердили бюджет поселка на 2011 
год. Он составил 26 млн. 500 тыс. руб. на самом деле, по тем полно-
мочиям, которые предусмотрены законом о местном самоуправле-
нии, в бюджете должно быть средств в два раза больше. и поэтому 
не хватает средств на ремонт и содержание дорог и мостов, на нор-
мальное освещение поселка, на ремонт жилья и благоустройство 
поселка кавалерово.

в муниципальном комитете

детдомовцы не остались в 
долгу и также презентовали гу-
бернатору и его супруге неболь-
шие подарки. а в целом визит в 
детдом оставил у губернатора 
не самое приятное впечатление 
– он обратил внимание на холод 
в коридорах, ржавую горячую 
воду из кранов и на старое обо-
рудование в столовой. сразу из 
детдома губернаторский кортеж 
проследовал в недавно отре-
монтированный дк «Прогресс» 
(на ремонт ушло 152 млн руб. из 
краевого бюджета), где сергей 
дарькин вручил 46 свидетельств 
на обеспечение жильем жителей 
сельской местности из Чугуев-
ского, анучинского, яковлевско-
го районов. а затем состоялась 
встреча с населением арсеньев-

ского городского округа. После 
небольшого доклада об итогах 
развития края и города арсенье-
ва в  2010 г. губернатор ответил 
на вопросы собравшихся. Между 
прочим, сообщил об отставке 
одного ответственного чиновни-
ка из мэрии арсеньева, отвечаю-
щего за ЖкХ. не сказал, правда, 
о причинах отставки. но, судя по 
вопросам горожан, возможно, 
причинами послужили качество 
ремонта в домах, ржавая горячая 
вода, недотоп в ряде квартир и 
домов…   

губернатор остался доволен 
темпами реализации краевой це-
левой программы «о социальном 
развитии села», в рамках которой 
получили жилье в сельской мест-
ности всего 146 семей примор-

цев. а за 5 последних лет ново-
селье справили 485 сельчан. Из 
федерального и краевого бюдже-
тов на приобретение жилья для 
них направлено более 345 млн 
руб. в рамках этой же програм-
мы реконструирована школа в с. 
Многоудобное, сдана школа в с. 
глубинная, начато строительство 
школы в Чугуевском районе и 
объектов водоснабжения в Хан-
кайском районе. всего 1,1 млрд 
руб. дотаций получили предпри-
ятия сельхозназначения. 

сергей дарькин поведал ар-
сеньевцам о ходе реализации в 
крае ряда программ, в том числе 
по энергоресурсосбережению, 
переводу котельных с мазута на 
уголь, программы по реформи-
рованию ЖкХ. в крае создадут 
региональный фонд поддержки 
реформирования ЖкХ, в течение 
7-8 лет предстоит отремонтиро-
вать все многоквартирные дома. 
отдельно губернатор остановил-
ся на реализации социальных 
программ, отметив, что только 
на региональную добавку к пен-
сиям приморцев выделено 1,3 

млрд. руб. всем пенсионерам, у 
кого пенсия ниже прожиточного 
минимума, ежемесячно доплачи-
вают 1,9 тыс. руб. 

отвечая на вопросы журнали-
стов (такая возможность – пооб-
щаться с губернатором – у них 
была после встречи с населени-
ем), сергей дарькин заметил, что 
в целом жители края низко оце-
нивают деятельность местных 
властей, поэтому, в частности, 
ряд важных функций край взял 
на себя - по тому же отоплению. 
краевая власть и дальше будет 
поддерживать арсеньевские за-
воды «Прогресс» и «аскольд». 
но и те должны постараться и 
поучаствовать в реализуемых 
в крае проектах. о технических 
новинках губернатору подробно 
рассказал управляющий дирек-
тор оао «аак Прогресс» Юрий 
денисенко. 

александра егОрОва.
Фото автора. на снимках  

сергей дарькин и Юрий дени-
сенко на заводе «прогресс», в 

цехах «прогресса».     

Дарькин в Арсеньеве
в канун нового года, губернатор сергей дарькин посетил г. арсе-

ньев. визит начался с детского дома. здесь губернатора уже жда-
ли и дети, и взрослые. Они подготовили праздничное новогоднее 
представление. супруга губернатора лариса белобородова  вручи-
ла ребятишкам подарки – санки, настольные игры, конфеты. 

У наших соседей
13 января – день 

российской печати

Уважаемые работники 
средств массовой инфор-
мации, издатели и поли-
графисты! Поздравляю 
вас с профессиональным 
праздником! 

Вы занимаетесь не-
простым делом. Рабо-
та со словом требует 
о т в е т с т в е н н о с т и , 
таланта и большого 
сердца. Объективность 
в отражении происхо-
дящих в крае событий 
помогает приморцам в 
полной мере понимать 
весь масштаб перемен, 
которые сегодня проис-
ходят. 

Уровень приморской 
журналистики всегда 
был очень высоким, а 
сотрудники наших СМИ 
являются одними из 
лучших представите-
лей профессии в стра-
не. И я благодарен вам 
за честность и про-
фессионализм, глубину 
и остроту публикаций, 
искреннее желание сде-
лать наш край успеш-
ным и благополучным!      

Желаю ярких, инте-
ресных тем, верных чи-
тателей и успехов во 
всех делах! 

с. дарькин, 
губернатор 

приморского края.                                              

Поздравляем!
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непосредственно к вечеру 
стали готовиться с утра, как это 
обычно бывает. Первым делом 
украсили зал: по стенам разме-
стились праздничные надписи 
из мишуры, посреди холла на-
шла свое место елка,  из под-
ручных материалов, а конкрет-
нее - из парт была сооружена 

неординарная конструкция, 
которая служила и своеобраз-
ным DJским пультом, и местом 
действия световика, и вообще 
здесь обеспечивался весь му-
зыкальный фон праздника. в 
общем, все получилось прак-
тично и по-новогоднему на-
рядно. 

И вот, когда приготовления, 
наконец-то, закончились, гене-
ральная репетиция проведена,  
зрители и актеры, наряженные 
в самые разнообразные, ино-
гда даже совсем неожиданные 
костюмы, в сборе, праздник на-
чался. основу его составил но-
вогодний мюзикл, к которому 
так усердно готовились ребята. 
а сценарий этого мюзикла был 
таков: сказка о краже нового 
года злым волшебником, о том, 
как незнайка со своими дру-
зьями возвращали праздник, 
и о том, как зло раскаялось и 

стало добрым. в светлый и до-
брый праздник -  только до-
брые сказки.

как и любой другой праздник, 
наш не обошелся без гостей: 
наведались ребята из автошко-
лы росто. Пришли они, как го-
ворится, не с пустыми руками, 
а с подготовленной заранее 
сценкой про свою автошколу. 
Хоть ребята и немного смуща-
лись, но сумели обеспечить 
нам хорошее настроение на 
весь вечер.

тут уже и конкурсы дожда-
лись своей очереди. За участие 
в них ребята получали сладкие 
призы из мешка деда Мороза, 
и, конечно же, порцию смеха и 
улыбок.   

По окончании умственно-
го веселья состоялась долго-
жданная дискотека для уже 
успевших подустать хозяев ве-
чера, одиннадцатиклассников, 
и гостей-ростовцев. в общем, 
праздник прошел на ура: креа-
тивности и таланта нашим ре-
бятам не занимать!

Хочу пожелать в новом году: 
побольше мечтайте, весели-
тесь, радуйтесь сами и радуйте 
других. Это будет самый луч-
ший подарок на весь следую-
щий год! 

светлана ХранОвская.
Фото автора.

17 декабря я купила билет в 
кассе автовокзала на 20.30, но 
в назначенное время автобус 
не подошел. перед закрытием 
кассы мы сходили узнать, по-
чему нет автобуса, и попроси-
ли вернуть деньги. но кассир 
наталья анатольевна Олар от-
казалась возвращать деньги, 
т.к. уже сняла кассу, а автобус, 
сказала, задерживается. 

автобус так и не пришел, и я 
уехала следующим рейсом, ку-
пив билет у водителя. когда при-
ехала домой из владивостока и 
пошла сдавать билет обратно, 
мне другая кассирша сказала, 
что она не будет возвращать 
деньги - мне надо подойти через 
два дня, когда будет работать тот 
кассир, у которого я брала билет. 
деньги мне вернули с вычетом 
25%.

Почему такое бессердечное 
отношение к пассажирам?  авто-
бус в этот день вообще не вышел 
на линию. кассир могла узнать, 
почему задерживается этот рейс. 
нет зала ожидания, где можно в 
тепле подождать автобус. Есть 
проезжающие - не у всех есть 
деньги на гостиницу…

когда строили вокзал, думали, 
что он будет работать хотя бы 
до 24.00. Многие едут вечерним 
и ночным рейсом. Летом можно 
подождать на улице. а зимой?...

с. асеева,
п. рудный.

нам пишут

При вокзале – 
без вокзала…

“Первошкольный” Новый год

трое из них — жители влади-
востока, остальные — приморцы 

из разных районов края. Цере-
мония вручения проходила 14 и 
15 декабря на базе предприятия 
«даль-Лада», где было произве-
дено переоборудование машин 
для удобства пользования людь-
ми с ограниченными возможно-
стями. для наладки специальных 
устройств в автомобилях на «даль-
Ладу» были приглашены специали-
сты из тольятти. 

для многих пострадавших на 
производстве бесплатное получе-
ние автомобиля — это некоторая 
компенсация физических возмож-
ностей, утраченных в результате 
производственной травмы. в При-
морском региональном отделении 
Фонда социального страхования 

состоит на учете около 150 чело-
век, признанных нуждающимися 
в получении автомобиля как по-
страдавшие на производстве. По 
законодательству, каждый из них 
имеет право на обновление маши-
ны один раз в семь лет. Поэтому 
данная работа в Приморье постав-
лена планомерно. все заявки от 
нуждающихся выполняются в пол-
ном объеме, выдача автомобилей 
производится один раз в год. 

один из получателей  нового 
автомобиля - житель кавалерова 
геннадий Михайлович снытко. Ему 
очень нравится белый цвет авто-
мобиля и двухгодичное  гарантий-
ное обслуживание (либо 35 тысяч 
километров пробега). как говорит 
геннадий Михайлович,  на выдан-
ном в советское время «Москвиче» 
он отъездил 25 лет. будучи водите-
лем кавалеровского леспромхоза, 

г.М.снытко пострадал в автоава-
рии, работая на вывозке леса. «те-
оретически, - говорит он, - я могу 
продать выданную мне машину.  
но я не буду этого делать, потому 
что она мне очень нравится!»

в декабре этого года пятнадцать 
жителей Приморья, согласно За-
кону о социальном страховании,  
стали обладателями новых авто-
мобилей. в целом на реализацию 
программы по обеспечению граж-
дан, пострадавших от несчастных 
случаев на призводстве и при-
знанных нуждающимися в полу-
чении автомобилей, Приморское 
региональное отделение Фсс  вы-
делило в 2010 году более 5 мил-
лионов рублей. 

пресс-служба приморского 
регионального отделения Фонда 

социального страхования рФ   .                                                                          
на снимке:  г. снытко. 

28 декабря в школе №1 п. кавалерово прошло праздничное ме-
роприятие по поводу приближавшегося нового года. праздник го-
товился одиннадцатиклассниками. приготовления шли полным хо-
дом: постоянные репетиции, сочинение сценария, придумывание 
замысловатых костюмов, конкурсов… и это еще не весь перечень 
дел.

Lada от соцстраха
приморское региональное отделение Фонда социального страхо-

вания передает новые автомобили «Lada 210540» в собственность 
пятнадцати жителям приморского края, пострадавшим от несчаст-
ных случаев на производстве. 

Филиал ОаО «дрск» примор-
ские электрические сети «се-
верные электрические сети» 
стал в 2010 г. победителем 
ежегодного конкурса, который 
проводится между филиалами 
«дрск».

как сообщил директор «север-
ных электрических сетей» сергей 
Зайцев, его предприятие обслу-
живает 6 районов и 2 города – 
дальнегорск и арсеньев. Именно 
это предприятие транспортирует 
электроэнергию для северного 
и Центрального Приморья, об-
служивает электросети и высо-
ковольтные электрические под-
станции, осуществляет их ремонт 
и модернизацию, строит новые 
ЛЭП, подключает к электриче-
ству отдаленные поселки края, 
устраняет аварии. «северные 
сети» обеспечили за последние 
годы энергоснабжение п. камен-
ка и Черемшаны дальнегорско-
го городского округа, п. Ленино 
и Шумный Чугуевского района, 
Милоградово, Лиственное, Мар-
гаритово, Щербаковки и других 
поселков ольгинского района. 
ранее жители этих поселков по-
лучали дорогую электроэнергию 
от дизельных электростанций, 
сидели на голодном энергопай-
ке. в рамках реализации инве-
стиционной программы «дрск» в 
Приморье, рассчитанной до 2014 
г., будет также протянута ЛЭП 
110 квт Пластун-терней, будет 
реконструирована подстанция в 
Пластуне и построена новая под-
станция в тернее. а пока что в 
тернейском районе к большому 
электричеству подключен толь-
ко п. Пластун. остальные села 
снабжаются от дизельных элек-
тростанций. 

александра егОрОва.    

Северяне - 
первые

акция



январЬ ФЕвраЛЬ Март аПрЕЛЬ МаЙ ИЮнЬ
Пн 3 10 17 24 31 7 14 21 28 7 14 21 28 4 11 18 25 2 9 16 23 30 6 13 20 27 Пн
вт 4 11 18 25 1 8 15 22 1 8 15 22 29 5 12 19 26 3 10 17 24 31 7 14 21 28 вт
ср 5 12 19 26 2 9 16 23 2 9 16 23 30 6 13 20 27 4 11 18 25 1 8 15 22 29 ср
Чт 6 13 20 27 3 10 17 24 3 10 17 24 31 7 14 21 28 5 12 19 26 2 9 16 23 30 Чт
Пт 7 14 21 28 4 11 18 25 4 11 18 25 1 8 15 22 29 6 13 20 27 3 10 17 24 Пт
сб 1 8 15 22 29 5 12 19 26 5 12 19 26 2 9 16 23 30 7 14 21 28 4 11 18 25 сб
вс 2 9 16 23 30 6 13 20 27 6 13 20 27 3 10 17 24 1 8 15 22 29 5 12 19 26 вс

ИЮЛЬ авгУст сЕнтябрЬ октябрЬ ноябрЬ дЕкабрЬ
Пн 4 11 18 25 1 8 15 22 29 5 12 19 26 3 10 17 24 31 7 14 21 28 5 12 19 26 Пн
вт 5 12 19 26 2 9 16 23 30 6 13 20 27 4 11 18 25 1 8 15 22 29 6 13 20 27 вт
ср 6 13 20 27 3 10 17 24 31 7 14 21 28 5 12 19 26 2 9 16 23 30 7 14 21 28 ср
Чт 7 14 21 28 4 11 18 25 1 8 15 22 29 6 13 20 27 3 10 17 24 1 8 15 22 29 Чт
Пт 1 8 15 22 29 5 12 19 26 2 9 16 23 30 7 14 21 28 4 11 18 25 2 9 16 23 30 Пт
сб 2 9 16 23 30 6 13 20 27 3 10 17 24 1 8 15 22 29 5 12 19 26 3 10 17 24 31 сб
вс 3 10 17 24 31 7 14 21 28 4 11 18 25 2 9 16 23 30 6 13 20 27 4 11 18 25 вс

2011

Счастья, здоровья, успехов 
в Новом году,

дорогие кавалеровцы!
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организациям, в чью компетенцию 
входит рассмотрение

(Цена свободная)

ритуальная служба «свеча»: ул. больничная, 3 (рядом с моргом). тел.: 9-44-06; 9-29-95; сот. 89242448324.
Принимаем заказы в рассроЧкУ до 6 мес. на изготовление памятников из натурального камня (от 6000 руб.) и 

мраморной крошки (от 2700 руб. комплект), оградок, столов, лавочек, фотокерамики, гравюр портретов. Предо-
ставляем ритуальные атрибуты: гробы, венки, траурные ленты, ткань, кресты, предметы для церковного обряда.  
Полный комплекс ритуальных услуг: могила, гроб, услуги транспорта и т.д. круглосуточный вывоз усопших в морг. 
Участникам вов, умершим после 12.06.1990 г., - бесплатные памятники. 

- Изготовление бланков на заказ: журналов, ценни-
ков, книг, именных счет-фактур, квитанций, декла-
раций и другой бланочной продукции;

- Переплетные работы;
- Ксерокопирование, сканирование, ламинирова-

ние, набор текста, отправка документов факсом;
- Распечатка фотографий, дипломов, грамот; 
- Изготовление календарей с фотографиями;
- Визитки;
- Заполнение заявлений на получение загранпа-

спортов, на постановку и снятие с учета авто-
транспортных средств;

- Подписка на газету «Авангард», прием объявле-
ний и рекламы.

УмереннЫе ценЫ , 
д ля ОптОвЫХ пОк Упате лей дейс твУЮт скидки .

мы находимся по адресу: 
п. кавалерово, ул. арсеньева, 91, 1 этаж.
телефон: 8(42375) 9-24-26.

МУП ИПК «Авангард» 
бывшее МУП «Типография № 14»

оказывает следующие услуги:

Продают
3-комн. кв. в п. рудный, центр, 

3 этаж, окна и балкон пластик. тел. 
89241375387.

2-комн. кв. в рудном, железная 
дверь, сантехника, ремонт, теплая. 
тел. 9510230676.

телевизор «Polar», 5 тыс. руб. 

Отдам в хорошие руки щенка. 
купим небольшой домик под 
разборку, разборка и вывоз наши. 
тел. 89149710354.

сено в рулонах, горбыль 
дубовый, с доставкой. тел. 
89242672354.

дрова. тел. 89089979314, 9-65-
26.

слуховые аппараты
карманные, заушные, цифро-

вые, костные, внутриушной. от 
3000 до 15000 руб. аксессуары. 
гарантия. аппараты российского 
производства. 20 января с 12 до 
13 часов по адресу ккЗ «россия, 
п. кавалерово, ул. арсеньева, 57. 
справки по тел. 89377128252. 
Пенсионерам скидка 5%. св-во: 
№ 306550616600031 выд. ИФнс 
г. омска.

 кавалеровцы, первоклассник 
денис Щербаков, второклассницы 
надя Ихтендриц и настя Щербако-
ва   защищали свою работу по теме 
«колыбельные песни» в секции 
гуманитарных наук. Хотя конкурс 
такого уровня проходит ежегодно, 
учащиеся школы-интерната по-
коряют его впервые. несмотря на 
юный возраст, а денис оказался 
младше всех, дети смогли спра-
виться с волнением, показали бой-

цовский характер. результат не 
заставил долго ждать, в итоге – 1-е 
место среди 20-ти работ в данной 
секции.

оттачивая свое мастерство пе-
ред поездкой, трио конкурсантов 
выступило в центральной детской 
библиотеке, краеведческом музее. 
Эти учреждения – давние партне-
ры интерната. И на этот раз они по-
могли освоить материал наглядно 
и теоретически.

Поздравляем воспитанников 
школы-интерната с победой, а так-
же Зою даниловну Пляскину, ко-
торая готовила  к конкурсу ребят, 
опекала и оберегала детей в пути. 
надеемся, что первый исследова-
тельский опыт для этих ребят не 
станет последним.  тем более го-
товится к конкурсу новая презен-
тация на тему «Матрешка – символ 
россии» под руководством окса-
ны николаевны солодовниковой. 
свою исследовательскую работу 
будет представлять восьмикласс-
ница Шивкина настя. Пожелаем ей 
успеха. ведь заданный младшими 
школьниками темп надо сохра-
нить.

наш корр.
на снимке:  в читальном зале 

детской библиотеки.

Я - исследователь
в начале декабря воспитанники школы-интерната приняли уча-

стие в региональном конкурсе исследовательских работ младших 
школьников «я – исследователь» в г. владивостоке. на суд жюри, в 
которое входили доктор психологических наук, кандидаты педа-
гогических наук, преподаватели  ведущих вузов краевого центра, 
студенты-старшекурсники вгУЭса,  было предоставлено около 100 
работ. география конкурсантов была довольно обширная: города 
находка, Фокино, владивосток, большой камень др. работало не-
сколько секций: по естествознанию, точным наукам.

Уважаемые читатели 
газеты «Авангард»!

Напоминаем вам, что вы мо-
жете подписаться на газету 
как в почтовых отделениях, 
так и оформить альтернатив-
ную подписку в редакции. Стои-
мость альтернативной подпи-
ски на полугодие – 138 руб., для 
пенсионеров – 126 руб., на месяц 
– 23 руб., для пенсионеров – 21 
руб.

ПримечАНие: читатели, 
оформившие альтернативную 
подписку, забирают газеты в ре-
дакции.  Газета домой не достав-
ляется.

прОтОкОл № 211/1
публичных слушаний по вопросу строительства часовни 

на земельном участке, находящемся в 54 м на север от 
ул.арсеньева, 89-а в п. кавалерово.

27 декабря 2010 года                     п.кавалерово
присУтствОвали: 
Жители района – 2 человек.
ведущий публичных слушаний – колотий Е.а.
секретарь публичных слушаний – Леонтьева а.с.
Повестка дня публичных слушаний
Проведение публичных слушаний по вопросу строительства часовни 

на земельном участке, находящемся в 54 м на север от ул.арсеньева, 89-а 
в п. кавалерово.

слУШали: колотий Е.а. – начальника отдела архитектуры админи-
страции кавалеровского муниципального района.

1. ознакомил с порядком проведения публичных слушаний. рассказал, 
что планируется строительства часовни на земельном участке, площа-
дью 400 кв.м., находящемся в 54 м на север от ул.арсеньева, 89-а в п. ка-
валерово.

Площадь застройки составит не более 65 кв.м. остальная территория 
будет использована для благоустройства – клумбы, газоны, посадка но-
вых деревьев и кустарников, брусчатые дорожки, наружное освещение, 
скамьи и другие малые архитектурные формы.  

вопросов и предложений не поступило.
реШили: 
1. строительство часовни на земельном участке, находящийся в 54 м 

по направлению на север от здания по ул.арсеньева, 89-а, п.кавалерово 
возможно, в соответствии с требованиями действующего законодатель-
ства и при наличии проектной документации.

2. опубликовать данный протокол в районной общественно-
политической газете «авангард».

ведущий публичных слушаний е. колотий.
секретарь публичных слушаний а.  леонтьева. 

региональный конкурс

на Общественном телевидении 
приморья завершилась социаль-
ная акция «Открытка дружбы». 

в течение месяца телевизионщи-
ки вместе с жителями Приморья 
делали собственные открытки для 
малышей из детских домов. в итоге 
получилось почти 300 эксклюзив-
ных подарков, в каждый из которых 

вложены тепло и любовь. 
в предновогодние дни съе-

мочные группы отв развезли 
открытки в детские дома Парти-
занска, большого камня, владимиро-
александровского, села Мысовое, 
светлогорья. вместе с открыткой 
каждый ребенок получил чистый 
конверт от Почты россии, чтобы от-

ветить тому, кто сделал для него этот 
маленький сюрприз. 

открытки, подарки и новогодние 
торты, привезенные сотрудниками 
общественного телевидения При-
морья, порадовали малышей и сде-
лали для них этот новый год немно-
го ярче и добрее.

елена кОридзе.

Поделились открыткою своей


